

Wettbewerb

Die Stadt von morgen

[16.02.2015] Im Wettbewerb Zukunftsstadt des Bundesforschungsministeriums sollen Bürger und Kommunen gemeinsam nachhaltige Lösungen für die Zukunft entwickeln.

Das Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF) lädt zum Wettbewerb Zukunftsstadt. Bis zu maximal 50 Städte, Gemeinden oder Kreise sind dazu aufgerufen, gemeinsam mit ihren Bürgern, lokalen Verbänden und Unternehmen eine nachhaltige Vision für ihre Kommune zu entwickeln. Gemeinsam mit Vertretern aus lokaler Politik, Wissenschaft, Wirtschaft und Zivilgesellschaft sollen Probleme und Herausforderungen vor Ort identifiziert und Lösungsvorschläge sowie Alternativen entwickelt und umgesetzt werden. Dazu zählen unter anderem sichere Arbeit, bezahlbares Wohnen, Klimaanpassung, nachhaltige Mobilität, Energieversorgung oder demografischer Wandel. Ausgangspunkt können auch bereits bestehende kommunale Konzepte sein, die weiterentwickelt werden. Der Deutsche Städtetag und der Deutsche Städte- und Gemeindebund (DStGB) sind Partner des Wettbewerbs Zukunftsstadt. Bewerbungsschluss ist der 27. März 2015.

(ma)

Weitere Informationen zum Wettbewerb Zukunftsstadt

Stichwörter: Klimaschutz, BMBF, DStGB